



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 14 de mayo 2022



	<p>@DefensaEc Durante su intervención el ministro manifestó: "La nación entera conmemora con emoción cívica y profundo patriotismo el bicentenario de la libertad. Lo hace en circunstancias complejas para el país, pero con el profundo convencimiento que los principios fundamentales de la Patria" Ver más</p> <p>Nota referente: @FFAAECUADOR, Ministerio de Defensa Nacional</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #MuseosDefensaTeCuentan El 13 de mayo, hace 200 años, Antonio José de Sucre y el ejército independentista dejaron Latacunga para continuar su camino a Quito. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #FigurasDeLaIndependencia Manuela Cañizares. Conoce su historia. http://bit.ly/3wo0fu1 #BicentenarioEc #OrgulloDefensac Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR AHORA Con la presencia de autoridades zonales de ministerios, municipios y unidades @FFAAECUADOR #Guayas, inicia panel con motivo de la semana de la "Familia ISSFA", en el Auditorio Simón Bolívar de la @CorteGuayas. Organiza #Issfa Regional Litoral. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR El dato Atendemos tus requerimientos a través de los diferentes canales de atención #SomosFamiliaMilitar #IssfaContigo. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #DileNoALaDesinformación La Ley de Fortalecimiento incrementó significativamente las obligaciones del Estado, con el proyecto de ley presentado @AsambleaEcuador, se reduciría \$4.760,75 millones en el fondo del RIM y en \$628,89 millones seguro de cesantía. Ver más</p>

	<p>Ecuador y Colombia ejecutan ejercicios de interdicción para el combate del narcotráfico-LaHora Con el objetivo de reducir las acciones delictivas de los grupos narcoterroristas que afectan a la seguridad de ambos países, la Fuerza Aérea del Ecuador y su similar Colombia ejecutan estrategias para el combate del narcotráfico. Ver más</p>
	<p>La cabalgata bicentenario del ejército pasará por Ambato-La Hora En la organización de este evento planificado por la Batalla del Pichincha consta el Gobierno Nacional, el Comité Nacional del Bicentenario, las Fuerzas Armadas, Ministerio de Cultura y Patrimonio, Municipios, entre otras instituciones. Ver más</p>
	<p>El presidente Guillermo Lasso finaliza su visita oficial a Israel-Primicias Lasso también se reunió con autoridades del Ministerio de Defensa israelí y representantes de empresas de armamento y seguridad. Ver más</p>
	<p>Visita de agregados militares extranjeros a destinos de las bases de Puerto Belgrano, Baterías y Espora-gacetamarinera.com.ar El contingente estuvo integrado por oficiales extranjeros de las Fuerzas Armadas acreditados en Argentina. Los oficiales pertenecen a las Fuerzas Armadas de Alemania, Chile, Colombia, Ecuador, Estados Unidos, Indonesia, Japón, México, Pakistán, Paraguay, Perú y Sudáfrica. Ver más</p>
	<p>Masacres: Desnudan falencias en el sistema carcelario-La Hora Corrupción, hacinamiento y una seguridad no garantizada son algunos lineamientos de analistas políticos y de derechos humanos, que se tejen sobre la masacre que se dio el lunes 9 de mayo, en el Centro de Rehabilitación Social (CRS) Bellavista, que dejó 44 privados de libertad fallecidos. Ver más</p>
	<p>Aumento de inseguridad preocupa a los lojanos-La Hora Ecuador cerró el año 2021 con los peores niveles de violencia, delincuencia e inseguridad desde 2012, situación que ha ido creciendo durante los primeros cinco meses de este nuevo año y ha llevado al presidente Guillermo Lasso a declarar estado de excepción tres veces en sus 11 meses de gobierno. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 14 de mayo 2022

	<p>Autoridades dicen que índice delincriminal está a la baja en Guayaquil- El Comercio Autoridades policiales y militares aseguran que los índices de delincuencia han bajado en Guayaquil. Para confirmar su versión, señalan que el 10 de mayo de 2022 no se registraron muertes violentas en la ciudad. Ver más</p>		<p>Masacres en cárceles ahuyentan a candidatos a guías penitenciarios-Primicias "Yo creo que hasta aquí llegué. 40 muertos en Santo Domingo". Ese fue el mensaje que Melanie (nombre protegido) escribió en el chat de WhatsApp que comparte con otros 90 aspirantes a guías penitenciarios. Ver más</p>
	<p>La criminalidad no espera acuerdos para detenerse-Expreso Ocho países ayudan a Ecuador en temas de seguridad interna y externa del país. En noviembre de 2021 era solo con Estados Unidos, Colombia y España. Actualmente, se cuenta con acciones de cooperación de México, Perú, Chile, Reino Unido y Francia. Los ámbitos de trabajo son: asesorías, capacitaciones, intercambio de información y operativos en conjunto. Ver más</p>		<p>En Ambato se desarrolló el Primer Encuentro por la Seguridad Nacional-El Telégrafo Ambato fue sede del Primer Encuentro por la Seguridad Nacional, este viernes 13 de mayo del 2022, evento liderado por el Ministerio del Interior. Aquí participaron integrantes de la sociedad civil, los Gobiernos Autónomos Descentralizados, los gremios, la academia, la Policía Nacional y todos actores del sector público y privado. Ver más Notas referentes: El Universo</p>
	<p>Las autoridades ecuatorianas han realizado más de 40.000 operativos para luchar contra la inseguridad en el país. Infobae El Plan Rescate Ecuador ha realizado más de 40.000 operativos para combatir la inseguridad desde que se puso en marcha en el país en noviembre del año pasado. Nueve mil miembros de la policía y del ejército combinaron esfuerzos de patrullaje que arrojaron como resultado 914 detenciones, la incautación de 3 toneladas de droga destinadas al microtráfico, la desarticulación de 5 bandas del crimen organizado y el decomiso de 110 armas de fuego. Ver más</p>		<p>Se adelanta el tiempo para colocarse la tercera y cuarta dosis anticovid- La Hora (Nacional) Grupos priorizados (bomberos, estudiantes del sector salud, Fuerzas Armadas, gobiernos locales, personal de apoyo a respuesta de pandemia, personal de educación, personal de salud, migrantes; Policía Nacional, Personas Privadas de Libertad (PPL), recolectores de basura y sectores estratégicos). Ver más Nota referente: Primicias</p>
	<p>Tres reos fugados de cárcel de Santo Domingo fueron recapturados en zona rural de Quinindé Esmeraldas-esmeraldasnews.com También un pequeño lagarto, equipos de sonido, cuchillos y varios objetos más se localizaron en el penal, en otro operativo del SNAI y Fuerzas Armadas. Ver más</p>		<p>Prisión preventiva para tres implicados en crimen de 'Don Naza'. Primicias Los tres detenidos por el asesinato de Miguel Ángel Nazareno fueron procesados formalmente y quedaron en prisión preventiva. La audiencia de formulación de cargos se realizó la tarde y noche del 12 de mayo de 2022. Ver más Notas referentes: Expreso, swissinfo.ch</p>
	<p>Trasladan a 153 presos de una cárcel de Ecuador donde fueron asesinados 44 reos. Agencia EFE El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de Libertad (SNAI) informó que, "con el fin de precautar la vida, el orden y seguridad de personas privadas de libertad del Centro de Privación de Libertad Santo Domingo N°1, se realiza el traslado de 153 privados de libertad, con el apoyo de Policía y Fuerzas Armadas, a distintos Centros de Rehabilitación Social. Ver más</p>		<p>Dos ecuatorianos detenidos en El Salvador con 810 kilos de droga-El Diario Elementos de la Fuerza Naval de El Salvador incautaron 810 kilogramos de cocaína en la costa del país centroamericano y arrestaron a 3 suramericanos, informaron este viernes fuentes oficiales. Ver más Notas referentes: Navib Bukele, La posta, El Comercio, El Universo</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 14 de mayo 2022

	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR te invitan a la Feria Bicentenario en el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito del 13 al 15 de mayo de 2022, evento donde podrás descubrir más de nuestra gloriosa historia. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #Azuay En el cantón #PonceEnriquez, las #FFAA en coordinación con Instituciones del Estado, durante una operación de control de explosivos se decomisó: ✓29 900 fulminantes de explosivos ✓02 tacos de dinamita Durante la operación se aprehendió a tres ciudadanos. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Este sábado 14 de mayo, la #CabalgataLibertaria del Ejército Patriota llegará al cantón #Riobamba. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Punín Levantando con fe la bandera, rutilante divisa de honor, es la sangre de nuestra frontera Ecuador, Ecuador, Ecuador. #CabalgataBicentenario. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana recibió la visita oficial de los señores Suboficiales Mayores en servicio activo y pasivo de las @FFAAECUADOR, quienes estuvieron a bordo de la Fragata Morán Valverde y de los Submarinos. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Salinas La Escuela de Grumetes, recibió la visita oficial de los señores Suboficiales Mayores en servicio activo y pasivo de las @FFAAECUADOR, quienes visitaron las instalaciones y realizaron una charla motivacional sobre valores institucionales, fomentando el buen ejemplo. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Las Escuelas de Formación de Oficiales de las @FFAAECUADOR presentes en la Feria #BicentenarioEc. Ver más Notasreferentes: @FuerzaAereaEc @armada_ecuador</p>
	<p>@teleamazonasec Este viernes, sábado y domingo conoce más de la historia de las @FFAAECUADOR @FuerzaAereaEc en el Parque Bicentenario y el Centro de Convenciones Metropolitano. Ver más</p>

	<p>@EjercitoECU #Quito Los presidentes de los Grupos Honoríficos de Armas y Servicios realizaron el saludo protocolar al general de brigada Gustavo Acosta Yacelga comandante general del Ejército Ecuatoriano y reafirmaron el compromiso de trabajo interinstitucional #OrgulloDefensa #EjércitoECU</p>
	<p>@armada_ecuador #EEUU El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana firmó memorando de entendimiento con el Departamento de Defensa de #EEUU para el trabajo coordinado entre las dos instituciones. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Fuerza Aérea Ecuatoriana Inauguración de la Feria Bicentenario 2022. Las Fuerzas Armadas conmemoran los 200 años de la Batalla de Pichincha y lo celebran junto al pueblo ecuatoriano desde el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito. Participación Ministro de Defensa Nacional 13-mayo-2022 FAE. Ver más Notas referentes: Fuerza Aérea ec</p>
	<p>Discurso Gral. Luis Lara Ministro de Defensa Feria Bicentenario 2022 13-mayo-2022 Ver más desde 0:34s hasta 5min:49s</p>
	<p>Caso "Don Naza": Dictan prisión. Ecuavisa 13-mayo-2022</p>
	<p>Hacinamiento carcelario en Ecuador TC 13-mayo-2022</p>
	<p>Caso Don Naza TC 13-mayo-2022</p>
	<p>En la Asamblea se analiza reformas que permitan sancionar a policías y militares que se involucren en captadoras ilegales de dinero. Mención Ministro de Defensa TC 13-mayo-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 14 de mayo 2022

	Autoridades trasladan a 153 reos. Mención Fuerzas Armadas. Ecuavisa 13-mayo-2022
	Culminó visita oficial en Israel. Ecuavisa 13-mayo-2022 Ver más
	Ministro Lara llama a la unidad. Mención Ministro de Defensa. Ecuavisa 13-mayo-2022 Ver más
	Avanza investigación. Telemazonas 13-mayo-2022
	Corte de Santa Elena revoca habeas corpus de Holandés-Ecuavisa 13-mayo-2022
	Crimen causa conmoción-Ecuavisa 13-mayo-2022
	Culminó visita oficial en Israel-Ecuavisa 13-mayo-2022
	Ministro de Defensa Nacional llama a la unidad-Ecuavisa 13-mayo-2022
	Capacitación de Policías en EE.UU.-Ecuavisa 13-mayo-2022
	Guayaquil más hechos violentos-Ecuavisa 13-mayo-2022

	Autoridades trasladan a 153 reos hasta otros centros carcelarios-mención FF.AA-Ecuavisac 13-mayo-2022
	El hacinamiento carcelario en Ecuador. TC 13-mayo-2022
	Encuentro por la seguridad en Ambato. TC 13-mayo-2022
	Otro asesinato en el Guasmo sur de Guayaquil. TC 13-mayo-2022
	Muerto en Floresta. OromarTV 13-mayo-2022
	Instrucción fiscal. OromarTV 13-mayo-2022
	Refuerzo de controles. OromarTV 13-mayo-2022
	Según la DINASED un acto urgente toma más de 8 horas. RTS 13-mayo-2022
	Según la DINASED un acto urgente toma más de 8 horas. RTS 13-mayo-2022
	Decomisan munición y explosivo en operativo en San Lorenzo-RTS 13-mayo-2022



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 14 de mayo 2022

Temas coyunturales

	<p>Mayo, el mes en que el país debe revisar su historia-El Comercio Este es el año del Bicentenario de la Batalla de Pichincha, la que marca definitivamente la independencia de España de las tierras que hoy se llaman Ecuador; es también la antesala de la total liberación en estas regiones. Ver más</p>
	<p>El más alto deber del Estado-El Universo-Miguel Hernández Terán Recuerdo el día en que el ilustre Juan Larrea Holguín proponía en la comisión de notables que designó el expresidente Sixto Durán-Ballén para preparar un proyecto de reformas a la Constitución, que en la ley suprema se incluya que "el más alto deber del Estado consiste en respetar y hacer respetar los derechos humanos". Ver más</p>
	<p>Seguridad con visión integral-El Universo Ayer se registró un nuevo récord en las cifras de muertes violentas. En lo que va del año, 500 asesinatos se cuentan ya en la Zona 8, integrada por los cantones Guayaquil, Durán y Samborondón; un incremento de más 300 muertes en relación con igual periodo del 2021. Ver más</p>
	<p>Comunismo y corrupción-El Universo-David Ernesto Ricaurte Vélez Un amigo me decía: "Esta sociedad se desbarata, todo está podrido, le echamos la culpa al socialismo y comunismo que nunca ha existido en el Ecuador ni en el mundo. Por si acaso, Correa no es izquierdista, no es socialista ni comunista; su papel fue hablar de izquierda y socialismo para desprestigiar esas corrientes filosóficas." Ver más</p>
	<p>Porte y tenencia de armas-Expreso-Roberto Passailaigüe Mucho se ha opinado sobre la indefensión de los ciudadanos por no poder hacer uso de su derecho a la defensa contra los delincuentes que portan armas, no solo de calibre 38 y 9 mm sino fusiles, ametralladoras, granadas y explosivos, usándolos para robar, asaltar, secuestrar y cometer delitos en la calle, negocios y domicilios. Ver más</p>

	<p>El Odio-Expreso-Carlos Andrés Vera Zanjemos de una vez esa tontería de llamar "odio" u "odioso" a cualquiera que recuerde los abusos y la corrupción de una organización política obsesionada con lograr su impunidad, el caudillo a la cabeza. Ver más</p>
	<p>Dirigentes de la UNE se atan a postes para exigir presupuesto educativo- El Comercio El Magisterio exige al Ministerio de Finanzas que destine presupuesto a la educación y al Gobierno que cumpla con la equiparación salarial. Ver más Nota referente: El Universo</p>
	<p>Guadalupe Llori pide declarar improcedente la denuncia en su contra por supuesto incumplimiento de funciones- El Universo La presidenta de la Asamblea Nacional, Guadalupe Llori, pidió a la comisión pluripartidista que improcedente la denuncia presentada en su contra por parte del legislador Esteban Torres (PSC), por supuesto incumplimiento de funciones y que busca su destitución como titular de la legislatura. Ver más</p>
	<p>Corte Constitucional solicita a la Asamblea informes sobre amnistías. El Comercio La Corte Constitucional (CC) requirió a la Asamblea que en el plazo de 15 días le remita los informes en relación a las 268 amnistías que fueron aprobadas en un solo paquete el 10 de marzo de 2022. Así se conoció este viernes 13 de mayo de 2022. Ver más</p>
	<p>Una Asamblea Nacional que no se sintoniza con las necesidades del país: la causa de la baja calificación que tiene en encuestas-El Universo Casi 24 puntos cayó, en un año, la calificación a la gestión de la actual Asamblea Nacional: pasó de 34,5 % a 10,7 %, según la encuestadora Market. Cifras que reflejan la poca estima en que la ciudadanía tiene a la Función Legislativa a causa de los constantes conflictos políticos y el incumplimiento de sus roles constitucionales: legislar y fiscalizar. Ver más</p>
	<p>Los exFarc: los aliados políticos del Pacto Histórico que no son de mostrar Quedan dos semanas para que los colombianos acudan a las urnas y elijan al próximo presidente. Las cartas están jugadas y los partidos intensificaron sus estrategias para fortalecer las campañas. Ver más</p>